

# OPOSISI

## Giat Patroli Dialogis Polsek Cikidang Dalam Menjaga kamtibmas

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID](http://SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID)

Jul 20, 2023 - 21:39



*Giat Patroli Dialogis Polsek Cikidang Dalam Menjaga kamtibmas*

SUKABUMI - Kepolisian Resort Sukabumi di bawah komando AKBP Maruly Pardede memberikan apresiasi atas pelaksanaan giat patroli dialogis yang dilakukan oleh Unit Patroli Polsek Cikidang pada hari Kamis, 20 Juli 2023. Dalam kegiatan yang berlangsung pukul 09.00 WIB hingga selesai tersebut, Aipda Tresno W dan Bripta Sopyan dengan sigap melaksanakan patroli di wilayah Kecamatan Cikidang dan sekitarnya.

Giat patroli dialogis ini dilaksanakan sebagai upaya untuk mengantisipasi terjadinya tindakan kriminalitas, khususnya C3, serta kejadian-kejadian yang dapat mengganggu kamtibmas. Anggota patroli dengan ramah menghimbau kepada warga di wilayah tersebut agar senantiasa waspada dan proaktif dalam

menjaga keamanan lingkungan masing-masing.

Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, menyampaikan apresiasinya terhadap inisiatif yang dilakukan oleh Polsek Cikidang dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Menurutnya, kehadiran polisi di tengah masyarakat melalui patroli dialogis dapat membangun rasa aman dan percaya di antara warga, sehingga tercipta sinergi dalam menjaga keamanan lingkungan.

"Kami mengucapkan terima kasih kepada Aipda Tresno W dan Bripta Sopyan serta seluruh personel Polsek Cikidang yang telah melaksanakan patroli dialogis dengan baik. Semoga kegiatan ini dapat berkelanjutan dan memberikan dampak positif bagi kamtibmas di wilayah Kecamatan Cikidang dan sekitarnya," ujar AKBP Maruly Pardede.

Kapolres juga mengimbau kepada seluruh masyarakat untuk tetap bekerja sama dengan kepolisian dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman. Melalui keterlibatan aktif dari seluruh lapisan masyarakat, diharapkan upaya pencegahan tindak kriminalitas dan terjaganya ketertiban dapat terwujud secara lebih efektif. Dengan bersama-sama, Sukabumi dapat menjadi kota yang aman, nyaman, dan damai untuk kita semua.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.